

令和7年（2025年）11月号

にし歯科だより



院長

お誘いを受けたらお断りせず参加することをモットーにしています。ですが、この11月は忙すぎました。忙すぎて腰が痛くなって、結局テニスの全国大会では納得いく結果を残すことができずに、ダブルスペアであるY口先生にはご迷惑をかけることになってしましました。反省



さて、9月には私の歯科医院待合室に私の左下大臼歯の歯根の先端の状態が悪いことを報告しました。私自身はやはりインプラントで咬合できるようになることを希望しますが、それが困難な状態でした。しかし成功率はかなり低い症例ではあります。今月チャレンジしました。予後については、数ヶ月後にはその経過・結果を報告したいと思います。



2025佐賀インターナショナルバルーンフェスタ

10月29日（水）から11月3日（月祝）までの期間に例年の佐賀のお祭りが開催された。今年は私の友人を佐賀に招く予定でしたが、諸々事情ありそれは叶いませんでしたが、大会には連日通り詰めて写真を撮ろうと頑張りました。しかし、作品は出来ませんでしたが、今年も気持ちの良い秋の1日を過ごすことはできました。やはり佐賀にとってこのバルーンはとっても大事な行事だと感じました。おじさん作業中のこの牧草ロールは飼料用ではないそうですね。^ ^



王子マテリア佐賀工場の奥の畑で作業中のおじさんもバルーンでひと息



神野公園こども遊園地 隅林亭でお抹茶体験賞

神野公園こども遊園地がとても人気なことをご存知だったでしょうか。まだ年少の子供達が喜びそうな乗り物やアトラクションが多く、大袈裟でない身近な遊園地として、福岡から多くの人たちも来るそうです。11月1日には、私個人的に昔からお付き合いのある佐世保市の「さくら保育園」の先生と子供達が、バルーン・こども遊園地、そしてお茶屋でのお抹茶体験をして秋のバス旅行を楽しんでいました。優しい先生達と、とってもお利口な子ども達で、真剣な態度で呈茶をいたたく姿は、微笑ましくもあり、頬もしくもあり。佐賀藩主鍋島直正も茶を楽しんだ中之島隅林亭での体験の記憶は彼らの心に留め置かれることだろうと思う。上の写真は、隅林亭から池泉にいたサギを見ている子ども達に声をかけて撮った写真です。



今年の同窓会秋の旅行は別府・湯布院

私は毎年同窓会旅行の世話役をしています。先輩方の要望に応えて、今年は大分方面に行きました。さすがに別府は昔からの観光地で、なんとなく昭和の観光地に行けたようで、とても楽しめました。海地獄もとても整備されて美しい観光地になっています。右の写真は金鱗湖の奥、天祖神社の水中鳥居です。快晴の紅葉を取ることができました。しかし、とにかく外人の旅行客が多いのにはびっくりでした。

